

## SOLIDARITÉ. Le Roc remet 3 020 € à Cœur du monde



Élèves, professeurs et personnels du lycée Notre-Dame-du-Roc participaient à une course solidaire, le 28 avril dernier, au profit d'enfants en Haïti. Toute la journée, ils ont enchaîné les tours de pistes pour récolter des dons. Pour cette 4<sup>e</sup> édition, l'établissement yonnais a battu tous les records avec 1 214 participants et 2 937 kilomètres parcourus. Cette action solidaire aura permis à l'association Cœur du monde de récolter 3 020 € contre 2 258 € l'an passé. La somme va permettre de prendre en charge pendant une année les frais de scolarité, les fournitures scolaires et la nourriture pour 50 élèves de l'école haïtienne Saint Charles Borromée.